

REMERCIEMENTS



Très touchée par les nombreux témoignages de soutien, d'amitié et de prière, la famille du docteur

Gabriel BARRAS

vous exprime toute sa reconnaissance et son profond merci.

Un merci tout particulier:

- au personnel de la Maison St-François à Sion,
- au personnel de la Clinique St-Amé à St-Maurice,
- à Monsieur l'abbé Gérald Voide, curé de la paroisse de Montana,
- à la chorale et à l'organiste de la paroisse,
- à la communauté des sœurs de Saint Maurice,
- aux pompes funèbres Willy Barras.

Montana, juin 2014.